

Reabrirá sus puertas en Cuba Museo de Ciencias Naturales Tomás Romay



Santiago de Cuba, 26 mar (RHC) Tras la recuperación de serias afectaciones sufridas por el paso del huracán Sandy, en octubre de 2012, el Museo de Ciencias Naturales Tomás Romay, de Santiago de Cuba, reabrirá sus puertas al público en varias etapas, a partir del próximo mes de abril.

Eduardo Portuondo, director del centro, expresó que constructivamente se hallan en la fase final, y quedan solo detalles de obra muerta antes de entrar en el montaje, lo que implica restaurar todas las piezas de las que se disponían y adquirir nuevas, según un reporte oficial publicado en las redes sociales.

La pérdida del techo implicó el deterioro de la base material y tecnológica, por lo que la ocasión sirvió para reordenar la institución y atemperarla a los tiempos modernos, refiere la información.

En abril quedará lista la biblioteca, el planetario y la exposición de la Sala del Universo como parte de la primera etapa, mientras que en julio se entregará el resto de sus salas expositivas, agrega la nota.

Desde su creación en 1966, la instalación destaca por tener la mayor colección de huesos de mamíferos de Cuba, fundamentalmente cetáceos, y por tener representada el 70 por ciento de la fauna de la región

oriental, con más de mil 600 exponentes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/125245-reabrira-sus-puertas-en-cuba-museo-de-ciencias-naturales-tomas-romay>



Radio Habana Cuba